阪神淡路大震災時のお礼 加藤家のサッカークリニック



1月3日(火)、垂水中央運動公園にて加藤寛 さんとご家族によるサッカークリニックが開催 されました。加藤さんは、神戸新和女子大学教 授で、同大学のサッカー部監督、日本クラブユー スサッカー連盟会長、JFA 公認 S 級コーチでも あります。今回のクリニックは、阪神淡路大震 災時にご家族が本市に避難したことへの感謝と お礼を込めて開催されました。加藤さんは「当 時のお礼として何か恩返しできないかと思い開 催しました。サッカーを通じて一生の友達がで きたらと思います」と話されました。

1月7日(土)・8日(日)、垂水市内の各会場 にて、第23回花と渓谷と温泉旗たるみずU-10 サッカー大会が開催されました。本大会は、子 どもたちがサッカーを通じて友情を深めプレー の楽しさを知るとともに技術の向上を図るこ とを目的としたものです。当日は市内外から約 3,500 人の参加者が訪れ、寒空の下、白熱した 試合が行われました。参加した64チームの中 から優勝したのは、姶良市の FC アラーラ鹿児 島となりました。優勝おめでとうございます。



鹿児島女子高等学校 ソフトテニス部入賞



▲ (左から) 森遥可さん、上野江里奈さん、尾脇市長 宮里梨々さん、堀之内佑妃さん

12月28日(水)、本市出身の鹿児島女子高等 学校の生徒が第41回県高等学校新人体育大会 ソフトテニス競技大会にて第2位、九州新人 高等学校ソフトテニス競技大会で第6位に入賞 し、表敬訪問されました。また今回の大会結果 により、3月開催の第42回全日本高等選抜ソ フトテニス大会へ8年振りの出場が決まりまし た。宮里梨々キャプテンは「鹿女子らしく、明 るく・楽しく・元気よくチームプレーができる ように頑張りたいです」と話されました。皆様 の益々のご活躍をお祈りいたします。

大会開催

皆様のご尽力に敬意を評して 平成 28 年度社会教育功労者表彰



▲ (左から) 森山稔さん、酒瀬川牧さん、岩元勇男さん、尾脇市長、山田福子さん 山田義之さん。長濱重光教育長

○社会教育功労者表彰功績内容(敬称略)

■岩元勇男

柊原地区老人クラブ会長・高齢者学級委員 長を務め、民生委員等を歴任。公民館運営委員、 青パト隊の一員として、現在も活動。

■ NPO 法人森人くらぶ

公民館と伝統芸能の継承や地域産業の支援、 大学生と地区民とのパイプ役として活動。大野 への定住促進にも寄与し、公民館活動に尽力。

■新城麓御所のお庭

地元伝統芸能「御所のお庭」の保存と披露 に努める。新城文化祭で、数十年ぶりに復活し、 現在も、精力的に活動を行い、郷土芸能の保 存継承に尽力。

12月20日(火)、垂水市役所にて、社会教育功労者表彰が行われました。社会教育功労者表彰は垂水市に おいて、多年にわたり社会教育に尽力し、特に功労のあった団体や個人を表彰し、その功労に報いるととも に、社会教育の一層の充実振興を図ることを目的としたものです。今回は、公民館活動が評価され受賞した 岩元勇男さん(柊原地区公民館から推薦)、公民館活動・郷土芸能保存の活動が評価され受賞した NPO 法人 森人くらぶ(大野地区公民館から推薦)、新城麓御所のお庭(新城地区公民館から推薦)の1個人2団体に 表彰状を授与しました。受賞された皆様の益々の活躍をお祈り申し上げます。

12月20日(火)、道の駅たるみずにて、第16 回かかしコンクールが開催されました。本コン クールは、地域の交通安全対策の一環として行 われています。当日は、市内8小学校から出品 された 16 体の「交通安全かかし」の審査が行 われ、協和小学校が優勝となりました。協和小 学校下脇校長は「子どもと先生が一緒に作った ものが優勝できて嬉しいです」と話されました。

■第 16 回かかしコンクール結果

優 勝:協和小学校

準優勝:柊原小学校 3位:松ヶ崎小学校



▲優勝した協和小学校のかかしと下脇校長

36回かかしコン交通安全を祈願